



-15 POSTES À LA RENTRÉE DANS LE 65 : QUELLES CONSÉQUENCES POUR VOS ENFANTS, POUR NOS ÉLÈVES ?

Malgré l'annonce par la Ministre Elisabeth Borne d'une situation d'équilibre dans l'Education Nationale, le constat est clair dans les Hautes-Pyrénées : le plan social est enclenché.

C'est une dégradation des conditions de travail des enseignant.es, qui impactera directement les élèves.

Nous sommes confronté·es à une forte baisse des moyens dans le département, l'équivalent de 15 postes d'enseignant.es est supprimé en lycée, ce qui générera toujours plus d'élèves par classe, un choix de formations qui s'appauvrit et un suivi qui risque de se dégrader.

☒ Une offre de formation qui pourrait se réduire avec moins d'options ou d'enseignements de spécialité et une réduction des dérogations probable.

☒ Des effectifs toujours plus chargés en seconde, 36 élèves par classe risque de devenir la norme partout.

☒ Des enseignant.es moins disponibles pour un accompagnement à l'orientation que nous savons complexe et anxiogène.

Cela s'inscrit dans un contexte, nous avons déjà perdu dans le département 200 heures l'an dernier, soit 10 postes. Si nous ne faisons rien, le ministère va continuer !

ET MAINTENANT, QUE FAIT-ON POUR DÉFENDRE LE SERVICE PUBLIC D'ÉDUCATION ?

MERCREDI 26 MARS À 17H30

**RASSEMBLEMENT
PLACE VERDUN TARBES**